
Interview de Sabrina Benlamara par Virginie Martel 
 
V.M : Après avoir été toi-même élève de la filière Coiffure, qu’as-tu ressenti à être membre 
du jury ? Comment cela s’est-il passé ? 
S.B : Ca s’est bien passé. Mais c’était difficile. Auparavant, j’étais moi-même élève et je 
rêvais alors d’être choisie parmi les lauréats, je me disais « pourquoi pas moi ? ». 
Aujourd’hui, je me suis trouvée de l’autre côté et j’ai dû prendre du recul. Malgré cela, il m’a 
été difficile de choisir, je l’avoue tout était beau. Tous les élèves avaient bien travaillé. Il me 
fallait noter. C’était compliqué. J’avais envie que tout le monde gagne. C’est vrai, c’était 
compliqué mais cela a été une bonne expérience. 
 
V.M : Que deviens-tu à présent ? Que fais-tu ? 
S.B : Je travaille chez L’Oréal, à la salle des tests internationale. Parallèlement, chaque lundi 
je suis en formation parmi les entendants. Je poursuis un B-M (Brevet de Maîtrise), car, plus 
tard, j’ai envie de devenir professeur. J’aimerais prouver que, même Sourde, je peux y arriver. 
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